

## 3200 Mediziner stimmen ab heute im „Tage der Wahrheit“ Ärzte-Gehaltspaket



SP-Abg. Julia Röper-Kelmayr

Heute, Dienstag, beginnt die „Urabstimmung“ der 3200 Spitalsärzte in Oberösterreich über das zwischen Kammer und Land ausverhandelte Gehaltspaket. SP-Gesundheitssprecherin Julia Röper-Kelmayr hat diese „Tage der Wahrheit“ initiiert.

### Nun startet „Ihre“ Ärztebefragung. Angespannt?

Ich bin froh, dass diese Urabstimmung jetzt stattfindet. Weil es bei so einem Systemwechsel bei Arbeitszeiten und Einkommen einfach wesentlich ist, dass hier die betroffenen Ärzte selbst mitbestimmen können!

Foto: SPO

ganzen Land ab:  
über das im Spital

### Interview



Ursprünglich hätte bloß die Spitalsärzte-Kurie in der Kammer entschieden.

Und das zu einem Zeitpunkt, zu dem die Verunsicherung über die tatsächlichen Auswirkungen sehr groß war. Doch seit einiger Zeit gibt es die Gehaltsrechner der einzelnen Spitalsträger, da kann sich jeder selbst ein Bild machen und muss sich nicht überrollt fühlen von einer Entscheidung von oben.

Die ursprüngliche Absicht des Gehaltspakets war ja, die ärztliche Versorgung im Land zu sichern.

Ja, das war der Anspruch, durch ein attraktives Paket. Das wird man erst langfristig sehen, ob das gelingen wird.

Und wie wird die Ärztebefragung ausgehen?

Bei den Verhandlungen hatte niemand die Gehaltsrechner. Ob das nun 5 oder 20 Prozent sind, die draufzahlen, wird man am Ende der Befragung sehen. pö

Foto: Fotostudio Yvonne Pucking